
 

 
 
Protokoll Generalversammlung vom 18. Mai 2018 
 
Datum:   Freitag, 18. Mai 2018 
Zeit:   19.30 Uhr 
Ort:   Turbenthal, Grosshalle 
 
 
Anwesend: 
 
41 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Entschuldigt: 
 
Amadigi Moni 
Bachofner Bettina 
Bieri Matthias 
Blöchlinger Pascal 
Bont Christoph 
Corrodi Lukas  
Egli Stefan 
Hanselmann Lara 
Hartmann Yves 
Heiz Alexander 
Hugi Roman 
Isliker Katharina 

Koch Sandra 
Lächler Stefan 
Meier Christian 
Müller Silvan 
Omusoru Alina 
Perucchi Yannick 
Poloniato Fabio 
Schmitz-Hübsch Justus 
Schneider Kevin 
Scholten Daniel 
Weiss Christian 
 

 
 
Beilagen: 
 
Jahresabschluss 2017 
Budget 2018 
 
 
Traktandenliste: 
 

1. Protokoll der letzten GV 
2. Jahresbericht der Präsidentin 
3. Eintritte/Austritte 
4. Berichte der Teams 
5. Jahresrechnung 2017 
6. Budget 2018 
7. Wahlen (Revisoren) 
8. Anträge / Ehrungen 
9. Ausblick / Events Saison 2018/19 
 

 



 

 

Wahl Stimmenzähler 
 
Raphael Künzle wird als Stimmenzähler gewählt. Es sind 41 stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt 21. 
 
 
Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2017 wird einstimmig angenommen. 
 
 
Eintritte/Austritte 
 
In der Saison 2017/18 sind eingetreten: 
Matheo Diefenbacher, Leandro Eifler, Licia Glück, Elia Güpfert, Jan Güpfert, 
Johannes Henne, Joel Hofmann, Sofia Moysidou, Joel Müller, Sandra Nüesch, 
Alina Omusoru, Fiona Rogenmoser, Giuliano Schaufelberger, Moritz Stahel, 
Noam Thiry und Ben Villard. 
 
Ihren Austritt bekannt gegeben haben: 
Mario Luchsinger (Passivmitglied), Kevin Schneider, Stefan Lächler, Justus 
Schmitz-Hübsch, Lara Hanselmann und Christian Weiss. 
 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Natalie Brunner fasst die letzte Saison zusammen: 
Wieder liegt ein strenges Jahr mit vielen Heimspeltagen hinter dem HCT.  
Im Sommer fand in Rikon das KTF statt, an welchem der HCT einige 
Helfereinsätze geleistet hat. Ebenfalls im Sommer durften wir an einem 
Geburtstagsfest im Gyrenbad aushelfen und konnten dadurch gutes Geld für 
die Vereinskasse verdienen. 
Der Hutzikermarkt im Dezember war auch dieses Jahr wieder ein super Event 
und soll mittlerweile der grösste regelmässige Anlass in Turbenthal sein. 
Zum Neujahrsapéro in der Grosshalle konnten auch dieses Mal wieder Helfer 
gefunden werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Berichte der Teams 
Die Trainer berichten aus der letzten Saison: 
 
U11 
Bereits die zweite Saison wurde das U11 vom Damentrio trainiert. Am Ende 
der letzten Saison waren nur noch zwei Spieler im Kader, welche für diese 
Saison zur Verfügung standen. Zum Glück kamen dann bis zum Saisonstart 
noch drei weitere dazu. So startete man die Saison mit fünf Spielern, konnte 
aber im Laufe der ersten Saisonhälfte nochmals vier Neue rekrutieren. An den 
Turnieren spielte die Mannschaft gut zusammen und es war schön zum 
Zuschauen. Auch wenn man öfters verlor konnte man trotzdem eine grosse 
Entwicklung aller Spieler beobachten. Im Januar gab es dann noch mehr 
Zuwachs und die Trainerinnen waren froh in den Trainings jeweils zu zweit zu 
sein um die grosse Kinderschar zu bändigen. Das Highlight der Saison war ein 
Turnier in Andelfingen, an welchem alle U11 Mannschaften teilnahmen. Das 
Heimturnier in Turbenthal war leider etwas ein Kampf um genug Mannschaften 
zu finden. Ein weiterer Höhepunkt war das Turnier in Winterthur. Zwar war die 
Mannschaft nicht vollzählig dabei, aber so kamen alle zum Zug und konnten 
zeigen was sie können. Ende der Saison waren mittlerweile 13-14 Kinder 
dabei. Vier davon wechseln ins U13. Trotzdem hat die Mannschaft noch eine 
gute Grösse zum in die nächste Saison zu starten. Zuerst steht aber noch das 
Minihandballfestival in Siggenthal an, worauf sich alle sehr freuen. 
 
U13 
Das U13 startete diese Saison in der Kategorie Beginners. Durch eine 
Spielgemeinschaft mit Aadorf gab es einige neue Spieler, aber auch solche die 
schon 2-3 Jahre dabei sind. Mio spricht seinen Dank an Dennis, den 
Verantwortlichen des HC Aadorf aus, die Zusammenarbeit klappte sehr gut. 
Weil Mio sein Knie operieren musste ist Nati eingesprungen und hat das 
Training und die Betreuung an den Matches übernommen. Einige Spieler 
gehen nun altershalber ins U15, es wird also nächste Saison eine neue 
Mannschaft sein und wir werden sehen was die Zukunft bringt. 
 
U15 
Das U15 hat eine gute Saison hinter sich. Ein kleiner Wermutstropfen war 
leider der grosse Unterschied teamintern. Man konnte nämlich in der 
Topskorerliste Platz eins und Platz zwei belegen, dahinter klaffte aber leider 
eine grosse Lücke. Die Hälfte der Mannschaft wechselt nun ins U17, mit den 
neuen Spielern, welche vom U13 kommen gibt es einen neuen Start in die 
nächste Saison- 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Damen 
Der Verletzung von Mio sprang Jannik als Trainer und Coach ein. Das 
Damenteam spielte zum zweiten Mal in der dritten Liga. Wie auch in der 
letzten Saison gab es in dieser Liga weitaus ehrgeizigere Mannschaften, 
Jannik würde sogar sagen verbissenere. Die Matchbeteiligung war besser als 
letzte Saison. Es war eine Entwicklung sichtbar und das Zusammenspiel in der 
Mannschaft gut. Leider reichte dies nicht aus, um mehr als ein Spiel zu 
gewinnen und einige Spiele knapp (1Tor) zu verlieren, so dass am Ende nur 
der letzte Tabellenplatz rausschaute. Da Mio mittlerweile wieder genesen ist, 
wird er die Mannschaft wieder übernehmen und versuchen nächste Saison ein 
besseres Ergebnis zu erreichen. 
 
Herren 2 
Als erstes erhebt Adi sein Bier auf die Herren 2 und bedankt sich für die super 
Saison. Sie hatten es immer lustig und Handball war dabei manchmal eher 
Nebensache. Die Herren 2 hatten diese Saison nur 3 Gegner. Dies führte 
dazu, dass man gegen jeden Gegner viermal spielte. In der zweiten 
Saisonhälfte kannte man dann die Gegner gut und wusste schon vor dem 
Match ob man gewinnen oder verlieren würde. In der Mannschaft herrschte 
guter Zusammenhalt und viel Freude am Handballsport. Auch die Bierkasse 
war immer gut gefüllt. Wie Jannik gibt auch Adi die Mannschaft ab, da er für 
ein Jahr auf Weltreise geht. Timo wird sein Amt übernehmen. Einen speziellen 
Dank richtet Adi noch an Nico. Dieser ist obwohl er nicht mehr spielen darf, als 
einziger an jedem Match dabei gewesen. 
 
Herren 1 
Vor dieser Saison lautete die grosse Frage: wie können wir mit einem Kader 
von 14 Spielern 18 Spiele machen. Mit der Hilfe der Herren 2 und einigen 
Junioren gelang es. Trotzdem war es eine sehr strenge Saison in welcher die 
Mannschaft mehr Siege als Niederlagen erringen konnte und am Ende der 
dritte Tabellenplatz erreicht werden konnte. Es war eine coole Saison mit guter 
Entwicklung und spannenden Spielen, die Spass gemacht hat. Sebi spricht 
seinen Dank an die gesamte Mannschaft aus. 
 
 
Jahresbericht des Kassiers 
 
Jannik erklärt die Finanzen: 
In diesem Jahr resultiert ein Verlust von 1460.30 CHF. Der Verein hat aber 
noch ein Polster von gut 60 000 CHF, deshalb müssen wir nicht gleich in Panik 
ausbrechen. 
 
Budget 
 
Budgetiert wird ein Gewinn von 2000 CHF. 
 



 

 

Revisorenbericht: Die Revisoren haben die Rechnung und die Buchhaltung 
geprüft und empfehlen der GV die Annahme. 
 
Die Jahresrechnung und das Budget werden einstimmig angenommen. 
 
 
Wahlen 
 
Da die beiden bisherigen Revisoren nicht mehr im Verein sind, schlägt der 
Vorstand Timo Rüegg und Martin Zavodsky als neue Revisoren vor.  
Die beiden werden einstimmig gewählt. 
 
 
Anträge / Ehrungen 
 
Da alle Trainer, Helfer und so weiter bereits zu einem Anlass eingeladen 
wurden und so geehrt wurden, dankt Nati an dieser Stelle Dani Jäger, welcher 
am allermeisten Helferstunden geleistet hat. 
 
 
Events / Aussichten 
 
Der HCT startet nächste Saison mit der gleichen Mannschaftskonstellation. 
Es wird wieder eine Goalgötti-Aktion durchgeführt. 
Auch der Weihnachtsmarkt findet wieder statt. 
Geplant ist ein Saisonabschluss-Event. Ideen sind willkommen. 
Auch möchte der HCT wieder an einem Osterturnier teilnehmen. 
 
 
Ende der Generalversammlung um 20.15 Uhr. 
 
 
 
Helen Büchi 
Aktuarin 
 
 
 
Turbenthal, 20. Mai 2018 


